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2020 年 9 月 7 日 签发人：雷承锋

名称：2020 年第十五次党委会

时间：8 月 31 日 15:00-19:00

地点：坞城校区二层会议室

主持：雷承锋

出席：秦华伟 李高斗 王 伟 苏小林 赤新生 李 芳 樊

哲民 罗贵隆 宋海宏 蔚志坚

列席：李 军 拜秀萍

记录：牛源渊

会议研究决定的主要事项

一、关于学院开展学习《习近平谈治国理政（第三卷）》

的安排部署

会议安排部署学院学习贯彻《习近平谈治国理政（第三卷）》

的相关工作。会议指出，一是要充分认识学习宣传贯彻《习近

平谈治国理政（第三卷）》的重大意义，切实增强学习的主动

性、积极性、责任感和使命感，把学懂弄通这本著作作为增强

“四个意识”、坚定“四个自信”、做到“两个维护”的实际

行动。二是要深刻领会《习近平谈治国理政（第三卷）》的核

心要义和丰富内涵，全面系统学、深入思考学、联系实际学，

真正把这部重要著作作为工具书学好用好。三是要扎实做好《习

山西职业技术学院
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近平谈治国理政（第三卷）》的学习宣传贯彻工作，发挥示范

带动作用，营造浓厚的学习氛围，促进学习成果转化。四是要

稳步推进学院关于学习宣传《习近平谈治国理政（第三卷）》

的各项安排部署，宣传部要再细化学习方案，会同组织部、纪

检监察室切实做好监督检查工作。

二、研究讨论学院创建全国文明校园的相关事宜

会议听取了宣传部（精神文明建设办公室）关于学院申报

全国文明校园准备工作的汇报。

会议指出，创建全国文明校园是关乎学院发展的大事情，

要举全院之力积极申报。会议要求，一是要再提高思想认识，

切实把全国文明校园创建与推进学院建设“特色鲜明、全国一

流”高水平职业院校目标紧密结合，弘扬“艰苦奋斗、自强不

息、敢为人先、敢于斗争”的学院精神，把精神文明建设转化

为学院快速跨越科学发展的内生动力。二是要对标对表抓落实，

对照全国文明校园测评细则，进行整体、系统、全面检查，列

出工作清单和具体整改措施，逐项对表销号，推动全国文明校

园创建常态化、长效化，坚持问题导向、目标导向和结果导向，

确保工作取得实实在在的成效。三是要全院动员、众志成城，

群策群力齐上阵，切实增强全体师生的使命担当意识，抓好校

园环境整治，营造迎评促建的浓厚氛围，形成“人人关心创建、

人人支持创建、人人参与创建”的良好局面。四是要在“人有

我优，人优我特”上狠下功夫，既要抓紧补短板，又要展示学

院各项优势。

三、研究讨论 2021 年学院产教融合项目申报工作

会议听取了新校区建设办公室关于学院申报2021年产教融

合项目的工作汇报。
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会议指出，新校区建设是学院发展的大事，是全院广大师

生高度关注、梦寐以求的夙愿，必须紧抓机遇、广开思路、向

前推进，要利用现有土地优势积极申报 2021 年产教融合项目。

四、研究讨论学院新校区建设的土地收储工作

会议听取了新校区建设办公室关于学院新校区建设土地收

储的工作汇报。

会议同意根据学院财力状况尽快收储新校区土地。会议强

调，土地问题是新校区建设的首要问题，学院新校区地理位置

优越，不尽快收储随时面临风险，必须认清形势，尽快完成收

储工作。

五、研究讨论加快学院新校区建设开工的相关事宜

会议听取了新校区建设办公室关于加快开工建设的工作汇

报。

会议指出，要将学院 2019 年产教融合项目 3 栋实训楼的开

工建设作为新校区开工建设的标志。会议强调，新校区早日开

工意义重大，关乎明年学院继续申请相关专项债券等财政支持。

必须倒排工期、加快速度，要在“质量优先、兼顾质量与速度”

的原则下加快推进，确保新校区年底前开工建设。尤其是关于

EPC 工程招标，在省内属于新生事物，要严格把关、规避风险。

六、研究讨论学院智慧校园建设的相关事宜

会议听取了图文信息中心、财务处关于智慧校园建设的工

作汇报。

会议指出，学院信息网络建设要形成竞争机制，具体建设

方案由院长秦华伟统筹安排并再做细化工作。关于选择银行方

面，要以大范围服务地方、能够投入资金帮助学院建设智慧校

园为标准，在同等条件下优先中国银行这类国有银行。
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七、研究讨论长风校区冬季采暖、四校区学生开水茶炉的

社会招标的事宜

会议听取并同意后勤处关于更换长风校区冬季采暖设备、

四校区学生开水茶炉的汇报。

八、研究讨论教师节表彰相关事宜

会议安排部署了学院2020年教风建设总结表彰大会暨庆祝

第 36 个教师节的相关工作，决定于 9 月 8 日在长风校区礼堂召

开表彰大会，要在遵守疫情防控要求的前提下，进一步提升会

议质量和表彰效果。会议通过了年度“优秀教师”、“优秀教

育工作者”、“教育扶贫先进个人”、“从教 35 年以上教师”

的表彰名单。

九、研究讨论中兴 NC 学院“双向收费”的相关问题

会议就太原市教育收费联合检查组指出我院中兴NC学院存

在“双向收费”的问题进行了研究讨论。会议指出，要高度重

视此次事件。会议决定，成立学院专班工作领导组处理该事件，

由党委书记雷承锋任组长，副院长苏小林、赤新生任副组长，

下设办公室在产教融合发展中心，由产教融合发展中心主任贾

晋宁任办公室主任。

十、研究讨论学院秋季学期开学疫情防控的有关事项

会议研究讨论了学院秋季学期开学疫情防控的有关事项。

会议强调，一是要瞄准工作目标，坚决贯彻落实教育部和省教

育厅关于秋季开学工作的部署，并结合学院实际情况，围绕实

现“师生生命安全健康、全面有序开学”的总目标，统筹推进

疫情防控和秋季学期开学的各项工作。二是要加强组织领导，

迅速进入临战状态，有针对性地落实落细秋季学期开学工作，

切实将责任落实到位，各管委会、各部门、各系部要充分发挥
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主人翁精神，做到守土负责、守土尽责。三是要坚持底线思维，

坚决防止厌战情绪和麻痹大意的思想，要毫不松懈地抓好校园

疫情防控工作，周密做好各项开学准备工作，切实做到“外防

输入、内防扩散”。四是要聚焦重点工作，进一步完善细化开

学方案、优化教学计划、排查安全隐患、落实防控措施、加强

宣传教育等工作，不折不扣地落实各项防控举措。

十一、研究讨论学院干部人事档案审核回头看的相关工作

会议听取了组织部关于上级抽查学院干部人事档案的有关

汇报。

会议指出，干部人事档案管理是干部队伍建设的重要组成

部分，相关部门要再提高政治站位，在干部档案审核认定、档

案室建设、工作人员水平能力提升等方面尽快补齐漏洞、完善

提高。

会议还研究了其他事项及干部选任的相关事宜。

（文件发至：院领导，各部门）


